9月に入り秋の気配が感じられる季節となりましたが、連日残暑厳しい日々が 続いています。8月には全国各地で連日大雨が続き、自然の脅威を感じる夏でもあ りました。また新型コロナウイルス感染症の急拡大も未だ収束とは言えず、感染 対策を講じていかなければならない新学期のスタートになりました。本校生徒は 夏休み期間中、日々の家庭学習と部活動に汗を流し、県大会、近畿大会、全国大 会で活躍を見せてくれました。特に今年はコロナ禍の制限がかかる中での活動で したが各種目で上位に入賞する健闘を見せてくれました。また吹奏楽部も県吹奏 楽コンクールに出場し、立派に演奏することができました。まずは無事大会がお こなわれたこと、そして生徒たちのたくさんの活躍が見られたことは何よりです。 一方、全校登校日には「平和学習」を実施、各学年それぞれ平和に関するドキュ メントや映画等の視聴をおこないました。各学年の登校日では一年生は「租税教 室」として納税協会さんによる税金の必要性の出前授業、二年生では助産師さん による三つの「奇跡・軌跡・輝石」を学び、妊娠・出産・育児に関する性教育の 講義を受けました。登校日に学んだことは、私たちがつつがなく生活が送れるこ との有り難さに気づく、また今後将来を生き抜く人としての知恵を授かる学習に なったかと思います。

2学期もコロナ感染予防をとりつつ、学びを止めず「ふれあいとけじめ」・「文 武両道」・「深い学び」を柱に教育活動に取り組んでいるところです。

> 「税金のない世界」 租税教室



「三つの奇跡・軌跡・輝石」から